



## Voyage à Barcelone 4C/4D

publié le 26/06/2017

Ils sont bien arrivés !!

---

Les élèves de 4C/4D et leurs 4 enseignants accompagnateurs sont bien arrivés ce matin vers 9h à Barcelone.  
Ils filaient faire du bateau pour visiter le grand port de la ville !  
A bientôt pour d'autres nouvelles plus fraîches...

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.